

la de Artes y Oficios de Valencia, con el sueldo o la gratificación anual de 13.320 pesetas, que percibirá con cargo a la dotación de la vacante y con todos los demás derechos y obligaciones que le corresponden según la legislación vigente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes,

*ORDEN de 31 de enero de 1963 por la que se resuelve la oposición libre a plazas de Profesores de entrada de «Dibujo lineal» de Escuelas de Artes y Oficios Artísticos.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente tramitado para la provisión por el turno de oposición libre de las plazas de Profesores de entrada de «Dibujo lineal» de las Escuelas de Artes y Oficios de Sevilla y Avila; de Cádiz y Madrid, y de Granada, Madrid, Valencia y Málaga, convocadas por Ordenes ministeriales de 14 de noviembre de 1960, 1 de abril de 1961 y 20 de noviembre de 1961, respectivamente,

Este Ministerio, de acuerdo con la propuesta del Tribunal, ha resuelto:

1.º Nombrar a don Felix Chico Jimenez, don Ricardo Guzmán Castro, don Félix Delgado Pérez, don Miguel A. Muñoz-Cuellar y Pernia, don Fermin Ahijado León y don Antonio Ariza Jiménez, Profesores de entrada de «Dibujo lineal» de las Escuelas de Artes y Oficios de Madrid, Madrid, Sevilla, Cádiz, Avila y Granada, respectivamente, con el sueldo o la gratificación anual cada uno de 13.320 pesetas, que percibirán con cargo a las respectivas dotaciones y con todos los demás derechos y obligaciones que les corresponden según la legislación vigente, y

2.º Que se declaren desiertas las plazas de Profesores de entrada de «Dibujo lineal» de Valencia y Málaga.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes,

*ORDEN de 2 de febrero de 1963 por la que se nombra Bibliotecario del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Benicarló al Profesor del mismo don Antonio Palou Liao.*

Ilmo Sr.: En virtud de las atribuciones que me confiere la base 14 de la Ley de 16 de julio de 1949.

Este Ministerio ha resuelto nombrar Bibliotecario del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Benicarló al Profesor del mismo don Antonio Palou Liao, quien continuará percibiendo la gratificación anual de 2.000 pesetas que ya venía disfrutando por el desempeño de esta plaza con carácter interino, y con cargo a la sección 18, capítulo 100, artículo 120, número 346.121 del presupuesto de gastos para el año en curso.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de febrero de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral,

*ORDEN de 6 de febrero de 1963 por la que se admite la renuncia al cargo de Vicedirector del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Trujillo al Profesor del mismo don Aniceto Bastos Blázquez.*

Ilmo. Sr.: En virtud de las atribuciones que me confiere la base 14 de la Ley de 16 de julio de 1949, y a petición del interesado,

Este Ministerio ha dispuesto cese en el cargo de Vicedirector del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Truji-

llo el Profesor del mismo don Aniceto Bastos Blázquez, a quien se le agradecen los servicios prestados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de febrero de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral,

*CORRECCION de erratas de la Orden de 29 de diciembre de 1962 por la que se autoriza la publicación del Escalafón de Catedráticos numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, totalizado en 1 de enero de 1963.*

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 18, de fecha 21 de enero de 1963, se transcribe a continuación la pertinente rectificación:

Párrafo segundo, donde dice: «... totalizado en 1 de enero de 1953», debe decir: «... totalizado en 1 de enero de 1963».

*RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se efectúa corrida de escalas en el Escalafón de Profesores de Entrada de Escuelas de Artes y Oficios por fallecimiento de don Ramón Herranz Collia.*

Vacante una dotación de la categoría de 15.360 pesetas anuales en el Escalafón de Profesores de Entrada de Escuelas de Artes y Oficios Artísticos por fallecimiento, con fecha 15 de noviembre de 1962, de don Ramón Herranz Collia, de la Escuela de Madrid.

Esta Dirección General ha resuelto que se efectúe la oportuna corrida de escalas y, en su consecuencia, ascienda a la expresada categoría y sueldo de 15.360 pesetas anuales don Federico Armenter Sansalvador, de la Escuela de Barcelona, con efectos de 16 de noviembre de 1962, fecha siguiente a la de la vacante de referencia y derecho al percibo de las pagas extraordinarias reconocidas por las disposiciones vigentes.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 1 de febrero de 1963.—El Director general, Gratiano Nieto.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza y Fomento de las Bellas Artes.

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hacen públicas las disposiciones, en extracto, relativas al personal de Institutos Nacionales de Enseñanza Media correspondientes a los meses de septiembre, diciembre de 1962 y enero de 1963.*

#### DIRECCION GENERAL DE ENSEÑANZA MEDIA

##### Sección de Institutos

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 del Decreto de 28 de marzo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de abril), se publica a continuación la relación en extracto de las Ordenes y Resoluciones dictadas que afectan a la Dirección General de Enseñanza Media (Sección de Institutos) durante los meses de septiembre, diciembre de 1962 y enero de 1963 relativas al personal dependiente de la misma:

##### A) CARGOS DIRECTIVOS

###### Vicedirectores

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Calatayud, a doña María Consuelo Adell Seder, y del femenino de Córdoba, a don Evilasio Rodríguez García (Orden de 31 de enero de 1963).  
*Interventores*

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Infanta Isabel de Aragón» de Barcelona, a doña Carmen Santos Vich; del de Calatayud, a don Salvador Amada Sanz; del femenino de Córdoba, a don Antonio Romero Arres; del de Lueca, a doña María Carmen Alonso Martínez, previo cese de don Urbano Pe-

rez González; del de Mieres, a don Pablo de la Iglesia Pascual, y del femenino de Salamanca, a don Vicente Román Fuentes, previo cese de don Luis Cortés Vázquez (Orden de 31 de enero de 1963).

#### Vicesecretario

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Calatayud, a don Luis Trache Esteban (Orden de 31 de enero de 1963).

#### Secretarios

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Calatayud, a don Melquiades Molinero Sánchez; del femenino de Córdoba, a don Narciso Merino Alonso; del de Huelva, a doña Andrea Rojas Luján, y del de Luarca, a don Urbano Pérez González (Orden de 31 de enero de 1963).

Se hace cargo de la Secretaría del Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) de La Coruña doña María Luisa Sánchez de Frutos, previo cese de don Juan Bort Laina (Orden de 8 de enero de 1963).

### B) CATEDRÁTICOS

#### Haberes

Se autoriza a percibirlos en concepto de gratificación a don Carlos Abbiñana Goussard, Catedrático numerario de Griego del Instituto «Goya», de Zaragoza (Resolución de 8 de enero de 1963).

#### Licencias

Se conceden tres meses por asuntos propios, sin sueldo, a don Pablo Gómez Vázquez, del Instituto masculino de Bilbao (Resolución de 16 de enero de 1963).

Se concede un mes por enfermedad con todo el sueldo a don Manuel Cardenal Iracheta, del Instituto de Santa Cruz de Tenerife (Orden de 5 de enero de 1963).

### C) PROFESORES ADJUNTOS NUMERARIOS

#### Concurso de traslado

Convocatoria (Orden de 20 de junio de 1962, «Boletín Oficial del Estado» de 17 de julio): A propuesta de la Comisión dictaminadora de Física y Química, se destina a:

Don Joaquín Martínez Losada, procedente del de Valdepeñas, a Ciudad Real.

Don Joaquín Abejer y Barberán, procedente del de Aranda de Duero, al de Guadalajara (Resolución de 12 de enero de 1963).

Convocatoria (Orden ministerial de 11 de octubre de 1962, «Boletín Oficial del Estado» de 13 de noviembre): Por ser aspirantes únicos a las plazas que se citan, se destina a los Profesores que a continuación se mencionan:

Don Atibál Fonseca Manzano, de Griego, titular del femenino de Badajoz, al de Avila.

Don Justo Vicuña Suberviola, de Griego, procedente del «Cervantes», de Madrid, al «Mila y Fontanals», de Barcelona.

Doña Herminia María Díez Sainz de la Maza, de Griego, procedente del masculino de León, al femenino de Bilbao.

Don José María García López, procedente del de Cartagena, al femenino de Murcia.

Doña Clementina González Urones, de Griego, procedente del masculino de Zamora, al femenino de Salamanca.

Doña Corona Sanmartín Peña, de Griego, procedente del de Andújar, al femenino de Santiago, que la solicita con preferencia a Salamanca femenino.

Doña Gonzala Martín Narvuez, de Latin, procedente del de Astorga, al de Ceuta, que la solicita con preferencia a Córdoba.

Don José González Gutiérrez, de Latin, procedente del femenino de Bilbao, al masculino de la misma capital.

Doña María del Pilar Martínez Gil, de Latin, procedente del de Andújar, al masculino de Córdoba.

Don Luis Irache Esteban, de Lengua y Literatura españolas, procedente del de Calatayud, al femenino de Zaragoza (primera plaza).

Don Ramón Villalbí Rodríguez, de Matemáticas, procedentes del de Reus, al «Mila y Fontanals», de Barcelona (primera plaza).

Don Pascual Campoy Benzal, procedente de la situación de excedencia voluntaria A), al masculino de Castellón de la Plana (plaza primera de Matemáticas).

Don Ángel Pérez González, procedente del de Albacete, al de Ciudad Real (primera plaza de Matemáticas).

Don Eundino Sanz Sánchez, de Matemáticas, en situación de supernumerario al de Gerona (primera plaza).

Doña Aurora del Pozo Martínez, de Matemáticas, procedente de la segunda plaza del femenino de Granada, al femenino de la misma población (primera plaza).

Doña Carmen Muruais Lamas, de Matemáticas, procedente del de Melilla, al femenino de La Coruña (primera plaza).

Don Fernando de Cos Jahrling, de Matemáticas, procedente del de Astorga, al masculino de León (segunda plaza).

Doña María Rubies Garrofé, de Matemáticas, procedente del de Seo de Urgel, al de Lérida (segunda plaza).

Don Gabriel García de la Chica Pérez, de Matemáticas, procedente del de Valdepeñas, al masculino de Málaga (primera plaza).

Doña María Providencia González Llamas, de Matemáticas, procedente de la situación de excedencia voluntaria B), al de Toledo (segunda plaza).

Doña Marcelina F. Arriazu Gil, de Física y Química, procedente de la situación de excedencia y Directora de la Sección Filial número 1 del Instituto femenino de Valencia, al masculino de Cuenca.

Doña María Francisca Capilla Gimeno, de Ciencias Naturales, procedente del de Cáceres, al de Albacete.

Doña Josefa Garrido Pérez, de Ciencias Naturales, procedente del de Ubeda, al de Baeza.

Doña Magdalena Montón Planas, de Ciencias Naturales, procedente del de Tortosa, al de Barcelona «Maragall».

Doña Concepción Marín Rosell, de Ciencias Naturales, procedente de la situación de excedencia A), al de Gerona.

Don José Sánchez Álvarez, de Ciencias Naturales, procedente del femenino de Vigo, al masculino de la misma población.

Don Angel Conde Guerrero, de Dibujo, procedente del de Huelva, al femenino de Palma de Mallorca, que la solicita con preferencia a la de Sevilla.

Don Felipe Criado Martín, de Dibujo, procedente del masculino de El Ferrol del Castillo, al masculino de Santiago.

Doña María del Carmen Avelló Menou, de Francés, procedente del de Andújar, al «Ausias March», de Barcelona.

Doña Margarita Rodrigo Alegre, de Francés, procedente del de Jaca, al «Juan de Austria», de Barcelona.

Don Carlos Pondal Rubin, de Francés, procedente del masculino de Badajoz, al masculino de Cuenca.

Doña María Concepción Argüelles Capdevila, de Francés, procedente del de Figueras, al de Luarca.

Doña Trinidad Gómez Matas, de Francés, procedente del de Caba, al masculino de Sevilla.

Doña María de Vega Martínez, de Francés, procedente del de Huelva, al masculino de Vigo.

Doña María Mercedes Fernández Soldevilla, procedente del de Toledo, al de Alcalá de Henares, plaza de Inglás (Resolución de 7 de enero de 1963).

#### Continuación en el cargo

Se autoriza la de don José María Rivas y Rivas, de Filosofía del Instituto de Plasencia, hasta 30 de junio de 1963 (Resolución de 7 de enero de 1963).

Se autoriza igualmente la de don Angel Echenique Pardo, de Dibujo del «Isabel la Católica», de Madrid, hasta 30 de junio de 1963 (Resolución de 7 de enero de 1963).

Declara extinguida la tercera plaza de Profesor adjunto numerario de Geografía e Historia del Instituto «Cardenal Cisneros», de Madrid por fallecimiento de su titular, don Antonio Alvaro Mora (Resolución de 10 de enero de 1963).

#### Excedencia

Se declara excedente, conforme al apartado A) del artículo noveno de la Ley de 15 de julio de 1954, a:

Don Francisco Jordá Cerda, de Geografía e Historia del femenino de Oviedo (Resolución de 2 de enero de 1963).

Se concede, conforme al apartado B) del citado artículo de la mencionada Ley, a:

Doña Francisca Lainez Ruiz, de Geografía e Historia del de Mérida (Resolución de 2 de enero de 1963).

Doña Rosario Toral González, de Geografía e Historia del de Arrecife (Resolución de 4 de enero de 1963).

Doña Teresa Soler Pastor, de Francés del de Mérida (Resolución de 19 de enero de 1963).

#### Haberes

Se reconoce el derecho a percibir, en concepto de gratificación, la totalidad del sueldo, a:

Doña Pilar Sánchez Sarto, de Latin del «Ausias March», de Barcelona (Resolución de 3 de enero de 1963).

#### Jubilación

Se declara jubilado, con el haber que por clasificación le corresponda a:

Doña Herminia Muñoz Bayle, de Francés del de Plasencia (Resolución de 7 de enero de 1963).

Don Pedro Vidiella Simó, de Dibujo del de Reus (Resolución de 2 de enero de 1963).

Don Celestino Lloréns Roca, de Matemáticas del «Juan de Austria», de Barcelona (Resolución de 2 de enero de 1963).

Don Joaquín María Agra Cadarso, de Lengua y Literatura española, en situación de excedencia (Resolución de 10 de septiembre de 1963).

Don José Serrano Vivanco, excedente (Resolución de 25 de enero de 1963).

#### Licencias

Se conceden tres meses por asuntos propios, sin sueldo, a:

Doña Magdalena Montón Planas, del de Tortosa (Resolución de 2 de enero de 1963).

Don Jesús Fernández Segura, del de Avila (Resolución de 11 de enero de 1963).

Doña María del Pilar Pascual Pujadas, del masculino de Málaga (Resolución de 15 de enero de 1963).

Doña Justina Ibáñez Menéndez, del de Mieres (Resolución de 24 de enero de 1963).

Doña Antonia de Olives Mercadal, del de Mahón (Resolución de 24 de enero de 1963).

Don Vicente Jordá Botella, del de Alcoy (Resolución de 29 de enero de 1963).

Doña Julia Martínez Torrego, del femenino de Pamplona (Resolución de 29 de enero de 1963).

Se concede un mes por enfermedad con todo el sueldo a:

Doña Margarita Fuster Maciá, del de Cartagena (Resolución de 11 de enero de 1963).

Don José Tur Vidal, del de Ibiza (Resolución de 31 de enero de 1963).

Se concede un primer mes de prórroga por enfermedad con medio sueldo a:

Doña María del Pilar Pascual Pujadas, del masculino de Málaga, con efectos de 2 de noviembre último (Resolución de 18 de enero de 1963).

Se concede, conforme a la Real Orden de 5 de enero de 1924, a:

Doña Isabel Pérez Calvo, del de Calahorra (Resolución de 26 de enero de 1963).

Se conceden seis meses por enfermedad, según el artículo 44 de la Ley de Ordenación de la Enseñanza Media, de 26 de febrero de 1953, a:

Doña Hilaria de Romaña Gelada, del «Maragall», de Barcelona (Resolución de 11 de enero de 1963).

#### Merita de facultades

Se declara a don Anselmo Reymundo García-Plaza, de Ciencias Naturales del de Toledo (Resolución de 13 de enero de 1963).

Rectificación del segundo apellido de doña Francisca Esteve «Dolz», Profesora adjunta numeraria de Italiano, en situación de excedencia forzosa, que aparece con error en el extracto de la Resolución de 11 de septiembre de 1962 «Boletín Oficial del Estado» de 24 de octubre.

#### D) OTROS PROFESORES

##### Nombramientos

Se nombra Director espiritual del Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de Córdoba a don José Torres Molina (Orden de 25 de enero de 1963).

Se nombra Profesor numerario interino de Religión del Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de Badajoz a don José García Fernández, por fallecimiento de don Sebastián Jiménez Andrades (Orden de 14 de enero de 1963).

Se nombran Profesores adjuntos interinos de Religión de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que a continuación se relacionan a los señores que para cada uno de ellos se cita:

Don Agustín López Conesa, del Instituto de Lorca, en sustitución de don Juan Sánchez Díaz (Orden de 14 de enero de 1963).

Don José María de Lara Camprodón, del Instituto «Juan de Austria», de Barcelona.

Don Francisco San Pedro García, del Instituto de Cáceres, en sustitución de don Teodoro Rebollo Rodríguez (Orden de 25 de enero de 1963).

Se nombra el siguiente personal de los estudios nocturnos de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que a continuación se relacionan:

Ávila.—Profesor de Lengua y Literatura españolas, don Luis Alarcos Llorach, previo cese de don Agustín Cebeira Lobato.

Cáceres.—Profesor de Física y Química, don Pedro Iglesias Rivera, previo cese de don Valentín Velasco Tovar.

Jaén.—Profesor de Matemáticas, don Mariano Ruiz Romero, previo cese de don Manuel Pascual Talavera.

Logroño.—Profesor de Lengua y Literatura españolas, doña María Rosario Hiralbes Badera, previo cese de don Isaias Acarreta Arnedo.

Profesor de Matemáticas, don Rafael Aranda Asín, previo cese de don Sixto Maiso Sacnz.

Profesor de Francés, don Isaias Acarreta Arnedo, previo cese de don David Torra Ferrer.

Profesor de Dibujo, don Rafael Sastre Hernández, previo cese de don Joaquín López Torralba.

Madrid («Cardenal Cisneros»).—Director técnico, don Alejandro Cuesta del Muro, previo cese de don José Oñate Guillén.

Mieres.—Profesor de Inglés, don Alfredo Fernández García, previo cese de don Fernando Rodríguez Illi.

Orense.—Subalterno don Raimundo Fouces de la Fuente, previo cese de don Ramón Malvido Prol (Orden de 24 de enero de 1963).

Se nombra Profesoras de las Escuelas de Hogar de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que a continuación se relacionan a las señoras que para cada uno de ellos se cita:

Lugo.—Economía Doméstica, a doña María Lamela Fernández, previo cese de doña María Luisa Campos Losada.

Ponferrada.—Profesora de Cocina, a doña María Consuelo Gómez Valls, previo cese de doña María Victoria Saniuán Romero (Orden de 24 de enero de 1963).

#### E) SECCIONES FILIALES DE INSTITUTOS NACIONALES DE ENSEÑANZA MEDIA

Por Orden de 31 de diciembre de 1962 cesa don Juan Gómez-Menor Guerrero en el cargo de Director técnico de la Sección Filial número 5 del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramiro de Maeztu», de Madrid.

Por Orden de 2 de enero de 1963 se nombra a don Juan Gómez-Menor Guerrero en el cargo de Director técnico de la Sección Filial número 6 del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramiro de Maeztu», de Madrid.

#### F) COLEGIOS LIBRES ADOPTADOS DE ENSEÑANZA MEDIA ELEMENTAL

##### Nombramientos

Profesores adjuntos interinos y cargos directivos:

Castuera (Badajoz).—Don Gonzalo Soubrier Godínez, Profesor adjunto interino y Director (Orden ministerial 31-12-1962).

Don José María Caballero González, Profesor adjunto interino y Vicedirector (Orden ministerial 31-12-1962).

#### G) PROFESORES NATIVOS EN INSTITUTOS

Jaén («Virgen del Carmen»).—Lengua inglesa, doña María Aguilar Ávila (Orden ministerial 27-12-1962).

## MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se dispone la jubilación forzosa de doña María Martín Rodríguez, Inspector de primera clase, con ascenso, del Cuerpo Nacional de Inspección de Trabajo.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de doña María Martín Rodríguez, Inspector de primera clase, con ascenso, del Cuerpo Nacional de Inspección de Trabajo, con destino en los Servicios Centrales del Departamento; y

Resultando que según se desprende de la partida de nacimiento que obra en el expediente personal de dicha funcionaria, ésta nació el día 8 de febrero de 1893, por lo que en el día de la fecha cumple sesenta años;

Resultando que a los efectos previstos en el artículo cincuenta y tres del Reglamento de 21 de noviembre de 1927, y a tenor de lo establecido en las instrucciones dictadas por la Presidencia del